

## 弓道部(男子)

### 49年ぶり2回目の全国高校総体(インターハイ)出場

弓道部は、令和5年度に「生徒の部活動に対する考え方の多様性を尊重する改革」をおこないました。新体制の1期生にあたる3年生が6月の県予選において男子個人準優勝の成績を収め、男子としては昭和51年(1976年)以来49年ぶりに、全国高等学校総合体育大会に出場します。

- 期 間 令和7年7月29日(火)～8月1日(金)
- 場 所 鳥取県立武道館 〒683-0853 鳥取県米子市両三柳3192-14
- 内 容 弓道部では、令和4年度の男子の新入部員が0名でした。部顧問は「部のあり方が生徒のニーズに合っていないのではないか」と考え、部活動改革の必要性を認識しました。そして令和5年度に取り組んだのが、生徒の部活動に対する考え方の多様性を踏まえた2グループ化です。練習試合や大会など校外の活動に積極的に取り組む陽組(ひぐみ)と、平日の校内活動のみに取り組む月組(つきぐみ)を編成しました。

今年度の弓道部は、3学年合わせて男子25名、女子25名の計50名が所属しています。令和5年度に新体制で初めて入部した部員たちは3年生となり、これまでの活動の成果を発揮してくれています。

このたび6月に行われた県予選において、3年生の赤石眞音(あかいしまなど)選手が男子個人準優勝の成績を収め、男子としては昭和51年(1976年)以来49年ぶりに、全国高等学校総合体育大会に出場することとなりました(男子の出場は2回目)。全国高等学校総合体育大会弓道競技大会の個人戦は、7月31日(木)に鳥取県立武道館(米子市)で行われます。



【問い合わせ】  
桐生市立商業高等学校  
担当 弓道部顧問 中西 岳  
TEL 0277-44-2477